



只見町消防団出初め式

町消防団出初め式は、1月11日、朝日地区センターでおこなわれ、消防団長以下50人が参加しました。

式は、午前9時のサイレンを合図に始まり、消防長の目黒吉久町長が閲団し、無災害を祈願する神事がおこなわれました。

目黒吉久町長は、「町民が安心して暮らせる町づくりに本年も努力していただけるようお願いします」と訓示しました。

馬場光男団長は訓示で「本年も火災を出さない予防消防に力を入れていきたいと思います。犠牲的消防精神で力強い協力を願います」と述べました。南会津広域消防署の大竹恒只見出張所長らが来賓祝辞を述べ、矢沢千代婦人消防隊長の発声で出席者が今年一年の無火災を祈り、乾杯しました。

町では昨年4件の火災と2件の捜索がありました。



新年交歓会

町新年交歓会は1月5日、季の郷湯ら里で開かれ、約130人が出席しました。

目黒吉久町長、齋藤邦夫町議会議長があいさつした後、皆川誠司南会津振興局次長が祝辞を述べました。

祝宴では、松風会が謡を、つくし会が日本舞踊を披露しました。出席者は新年の飛躍を誓いました。出典ながら、なごやかに歓談しました。

川合公祥さんが 緑十字銀章を受章



第49回交通安全国民運動中央大会が1月16日、東京都千代田区でおこなわれ、川合公祥さん(只見)に交通安全栄誉章

緑十字銀章が贈られました。

川合さんは交通安全協会役員として長年にわたり活躍、平成15年から現在まで南会津地区交通安全協会副会長を務めるなどの功績が認められました。



民生児童委員に 角田氏

1月6日、角田勝昭さん(小林)に目黒吉久町長から委嘱状が手渡されました。任期は平成22年11月30日までです。担当区域は小林下地区です。